



Chaussée de Vilvorde, 156
Vilvoordsesteenweg 156
B-1120 Bruxelles/Brussel
Tel.: 32 (0)2 264 03 60
Fax: 32 (0)2 268 89 58
http://www.apragaz.com
info@apragaz.com



APRAGAZ certifie que le Système Qualité adopté par :
APRAGAZ certifies that the Quality System developed by :

SMT S.A.S.

pour les activités suivantes :
for the following activities :

Conception, fabrication, commercialisation et service après-vente de systèmes pour applications industrielles, gaz spéciaux et médicaux : robinets, vannes, détendeurs et centrales d'inversion en accord avec la vision stratégique du groupe ROTAREX en terme de rentabilité et de croissance économique, d'amélioration de la satisfaction des clients et de motivation du personnel en tenant compte également des besoins et attentes des parties intéressées.

Design, manufacturing, sales and after sales of systems for industrial applications, special and medical gases : valves, pressure regulator and changeover system in agreement with the strategic view of the ROTAREX group in terms of return and economic grows, improvement of customer satisfaction and staff motivation taking into account the needs and expectations of the interested parties.

exercées sur le(s) site(s) suivant(s) :
carried out at the following location(s) :

**5, Rue de Labergement
F-21110 Genlis
FRANCE**

a été évalué et jugé conforme aux exigences de la norme :
has been assessed and found to perform to the requirements of the standard :

ISO 9001:2015

Sous réserve du fonctionnement continu et satisfaisant du système qualité de l'entreprise, ce certificat est valable pour une période de trois ans jusqu'au :
Under the condition the quality system of the company is working satisfactorily, this certificate is valid for three years until :

06/06/2021

Date approbation : 09/04/2018
Date of approval : 09/04/2018

Le Directeur Général
The General Manager

Ch. Leplat, ir

Le représentant de l'entreprise
on behalf of the company